

Revue Nature & Technologie

Nature & Technology Journal

<https://journals.univ-chlef.dz/index.php/natec/>

<https://www.asjp.cerist.dz/presentation47>

Revue scientifique édité par l'université Hassiba BENBOUALI de Chlef (Algérie)
P-ISSN : 1112-9778 E-ISSN : 2437-0312

Copyright Transfer Agreement

Title of Article:

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Article Type:

Research Paper • Review • Others •

Author(s) Name(s):

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Affiliations, and Address with Pin/Zip Code:

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Corresponding Author Name:

.....
.....

E-mail (Corresponding Author):

.....
.....

Contact Number (Corresponding Author):

.....

Accord de Cession des droits d'auteurs

Titre de l'article :

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Type de l'article :

de Recherche • Revue • Autres •

Nom(s) et Prénom(s) de(s) auteure(s) :

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Affiliation(s) et Adresse(s) :

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

Nom et Prénom de l'auteur correspondant :

.....
.....

E-mail (Auteur correspondant) :

.....
.....

Numéro de téléphone :

.....

AGREEMENT:

I hereby declare and agree, on behalf of myself and my co-authors (if any), that:

- [1] The article submitted is an original work and has neither been published in any other peer-reviewed journal nor is under consideration for publication by any other journal. In addition to it, the article does not contravene any existing copyright or any other third-party rights.
- [2] The article contains no such material that may be unlawful, infringe any proprietary or personal rights of others (including, without limitation, any copyrights or privacy rights); that the Work is factually accurate and contains no matter libellous or otherwise unlawful; that I/We have substantially participated in the creation of the Work and that it represents my/our original work adequate for me/us to claim the authorship.
- [3] I/We certify that I/We have no financial interest in the subject matter of the Work or any affiliation with an organization or entity with a financial interest in the subject matter of the Work, other than as previously disclosed to the Association.
- [4] If any plagiarism found in my camera-ready article after Publication, I am the solely responsible not Nature & Technology Journal or any of its Board members.
- [5] The article, the final version of which I enclose, is not substantially the same as any that I/we have already published elsewhere.
- [6] No responsibility is undertaken by la Nature and Technology Journal, its staff or members of the editorial board for any injury and/or damage to persons or property as a matter of products liability, negligence or otherwise, or from any use or operation of any methods, products instruction, advertisements or ideas contained in a publication by Nature and Technology Journal.
- [7] If any dispute arises, final decision shall be taken by Nature and Technology Journal.
- [8] All disputes shall be subject to Algerian Jurisdiction only.

COPYRIGHT TRANSFER:

I undersigned, the corresponding author, certify that I have the consent of each author to transfer and assign all copyrights on the above work is transferred to Nature and Technology Journal, under the terms of the license [Creative Commons Attributions 4.0 International \(CC-BY-4.0\)](#).

This License gives:

- ✓ Nature & Technology Journal the right to develop, promote, distribute and archive the article set cited above (including, without limitation, the right to publish the work in whole or in part in any form whatsoever) and ensure the widest dissemination.
- ✓ The author (s) reserves the right to use all or part of this article, including tables and figures of his own works, provided that the appropriate recognition is given to the publisher as the holder of the copyrights.

I have carefully read, understood and accepted any agreement written above with the journal Nature and Technology.

Original Signature (in ink):

.....
.....

Authorized Name (Corresponding Author):

.....
.....

ACCORD :

Je déclare et certifie, au nom de moi-même et de mes co-auteurs (le cas échéant), que :

- [1] L'article soumis est un travail original et n'a été publié dans aucune autre revue à comité de lecture, et il n'est pas envisagé de le publier dans une autre revue. En outre, l'article ne contrevient à aucun droit d'auteur existant ou à tout autre droit de tiers partie.
- [2] L'article ne contient aucun élément pouvant être illégal, portant atteinte aux droits de propriété ou de propriété d'autrui (y compris, sans s'y limiter, les droits d'auteur ou de confidentialité) ; que l'article est exact sur le plan des faits et ne contient aucun propos diffamatoire ou illégal ; que le ou les co-auteur(e)s éventuellement ont substantiellement participé à l'article et que cela représente mon/notre travail pour revendiquer la paternité.
- [3] Je/nous certifions que je/nous n'avons aucun intérêt financier du présent travail ou toute affiliation avec un organisme ou une entité ayant un intérêt financier en relation avec le travail en question, autre que ce qui a déjà été divulgué.
- [4] Si un plagiat est trouvé dans mon article après la publication, je suis le seul responsable pas la Revue Nature et Technologie ou les membres de son comité de rédaction.
- [5] L'article, dont je joins la version finale, n'est pas sensiblement le même que celui que j'ai/nous avons déjà publié ailleurs.
- [6] Aucune responsabilité n'est assumée par Revue Nature et Technologie, son personnel ou les membres du comité de rédaction pour toute blessure et/ou dommage aux personnes ou aux biens en matière de responsabilité des produits, de négligence ou autre, ou de toute utilisation ou opération de toute méthodes, instructions sur les produits, publicités ou idées contenues dans une publication par la Revue Nature et Technologie.
- [7] Si un différend survient, la décision finale doit être prise par la Revue Nature et Technologie.
- [8] Tous les litiges seront soumis à la juridiction Algérienne seulement.

TRANSFERT DES DROITS :

Je soussigné, l'auteur correspondant, certifie que j'ai le consentement de chaque auteur pour transférer et céder tous les droits d'auteur sur le travail ci-dessus est transféré à Revue Nature et Technologie, selon les termes de la licence [Creative Commons Attributions 4.0 International \(CC-BY-4.0\)](#).

Cette Licence donne à :

- ✓ Revue Nature et Technologie le droit de développer, promouvoir, distribuer et archiver l'ensemble d'article cité ci-dessus (y compris, sans limitation, le droit de publier l'œuvre en totalité ou en partie, sous quelque forme que ce soit) et en assurer la plus large diffusion.
- ✓ L'auteur(e) se réserve le droit d'utiliser tout ou partie de cet article, y compris les tableaux et les figures de ses propres œuvres, à condition que la reconnaissance appropriée soit faite à l'éditeur en tant que détenteur des droits d'auteur.

J'ai soigneusement lu, compris et accepté tout accord écrit ci-dessus avec la revue Nature et Technologie.

Signature originale (à l'encre) :

.....
.....

Nom autorisé (auteur correspondant) :

Date : Place :
.....

.....
.....
Date : Lieu :
.....